

Desde el domingo 15 al 18 de octubre, Fernando Miranda ha visitado, por primera vez nuestra Casa Salesiana de Málaga, como Inspector Salesiano. Una de sus funciones dentro de su servicio y responsabilidad, es visitar a todas las casas de nuestra Inspectoría Salesiana, con el objetivo de animar y acompañar a cada una de ellas a seguir soñando como Don Bosco.

Por ello en estos días, con una apretada agenda, nos ha dejado un gran mensaje: "Soñar para ser felices".

Ha tenido la oportunidad de saludar a los alumnos y alumnas en los Buenos Días, a todo el claustro y visitar clase por clase a los alumnos de Ed. Infantil. Reunirse con todos los representantes de los grupos de nuestra Casa, con los consejos de la Familia Salesiana (Salesianos Cooperadores, Asociación de María Auxiliadora, Antiguos Alumnos y la Hermandad Salesiana), con los responsables o coordinadores de cada grupo: director del colegio, coordinador de pastoral escolar, administrador, director y coordinador del Centro Juvenil, coordinador del Itinerario de Educación en la Fe (Cristo Vive), con la Fundación Don Bosco Social, ADESA y con cada salesiano de la comunidad.

Al terminar su visita nos ha trasladado el siguiente mensaje: "He visto y sentido una Casa Salesiana muy unida, con gran identidad salesiana y donde los jóvenes se sienten felices. GRACIAS a todos por SOÑAR y acompañar a ser felices a los niños, niñas, jóvenes, porque son felices".

Tomás Sánchez (director titular)



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Infantil|| Los/as alumnos/as más pequeños/as del colegio han comenzado su proyecto sobre los animales, ¡están muy motivados y con ganas de aprender muchísimo sobre los animales!



#Primaria| ¿Qué se mueve bajo mis pies? Es la pregunta con la que el alumnado de 5º de Primaria ha comenzado su proyecto trimestral. A lo largo de estos primeros meses irán descubriendo cómo es el interior de la Tierra, por qué suceden los terremotos, de donde viene la lava de los volcanes, los diferentes tipos de rocas y todo lo relacionado con el relieve de España y el mundo.

La actividad de inicio era un escape room y algunas actividades de clasificación y manipulación de rocas ígneas, sedimentarias y metamórficas. ¡Pronto os invitaremos a nuestro museo para que podáis ver todo lo que hemos aprendido!



un **sueño**
para ti

Participa y Disfruta



#Claustro El pasado martes, 17 de octubre, tras el saludo de Fernando Miranda, el claustro del colegio comenzó a trabajar en el plan estratégico del 2024-2027. El punto de partida, para la creación de este plan estratégico, fue el análisis del DAFO del centro, que se llevó a cabo en pequeños grupos de trabajo.



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Formación Durante los días 16 y 17 de octubre, y de forma simultánea en las sedes de Santa María de La Rábida (Huelva) y Antonio Machado de Baeza (Jaén), tuvo lugar la fase presencial de la I Escuela de Formadores de la UNIA (Universidad Internacional de Andalucía). Participaron unos 80 profesores de Institutos y Colegios de Formación Profesional de Andalucía que colaboraron con el resto de universidades andaluzas en la formación de los futuros profesores de FP, siendo invitado nuestro Centro con la participación de José Manuel Doménech. El cometido de esta formación es la de especializar a los tutores que reciben a los alumnos del MAES (Master Universitario en Profesorado de Enseñanza Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas), para dotarlos de herramientas de tecnología educativa , de formación en enseñanza dual y poder afrontar nuestros alumnos del Master un mejor conocimiento de la formación o práctica según sea DUAL o FCT. El acto de inauguración fue presidido, en su sede de Baeza, donde fuimos recibido, por la Secretaria General de Formación Profesional y Tecnologías Avanzadas de la Junta de Andalucía, M^o Mar Rull. Durante este acto, cabe destacar que Salesianos Málaga fue el primer Centro Educativo citado, entre todos los participantes, en acoger a los alumnos del MAES que se forman en nuestras universidades andaluzas.



Seminario de la Región Mediterránea sobre Migrantes y Refugiados

Como parte de la labor salesiana de acogida y acompañamiento de jóvenes inmigrantes y refugiados en la Región Mediterránea (Portugal, España, Italia, Oriente Medio), se ha desarrollado un Seminario Internacional en Málaga desde el pasado 12 al 15 de octubre de 2023.

El Seminario Internacional está promovido y coordinado por los Centros Nacionales de Pastoral Juvenil de Madrid y Roma. Con este encuentro de trabajo se ha pretendido hacer un balance de la realidad del servicio salesiano en la cuenca mediterránea en torno a los flujos migratorios y los procesos de acogida, protección, promoción e inserción en Europa de las personas que llegan al continente y a las Inspectorías ultraperiféricas como como las Islas Canarias.

De la misma manera, se ha querido resaltar los desafíos que nos plantea la realidad actual y, en consecuencia, poder asumir nuevos compromisos a favor de las personas que se desplazan en busca de condiciones de vida más dignas.

.Las conclusiones a las que se ha llegado tras dicho Seminario:

“La atención a las personas migrantes es una respuesta carismática, desde nuestro ser cristiano y salesiano. Hacerlo visible”.

“Nueva narrativa. Cambiar nuestro modo de contar desde el corazón y poniendo en el centro a la persona. Hacia la sociedad y en la congregación”

“Hacer RED: internamente ser consciente de la realidad (vasos comunicantes), buscar las mejores respuestas e incidir en el ámbito político”.

un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

Una atención de calidad, que ponga en el centro a la persona migrante, implicándola en el proceso de transformación de su realidad y de la comunidad; y que recoja muchas de las buenas prácticas que hemos visto en este seminario”.

“Formación e identidad. Promover una apuesta por la Formación Social: con nuestros equipos educativos, con los SDB, con los jóvenes que tenga presente la identidad creyente, en relación con la teología de las migraciones y el diálogo interreligioso”.

¿Qué podemos promover juntos como Región Mediterránea de los Salesianos de Don Bosco?

“Crear una mesa de diálogo entre representantes de SXS, CEPSS, VIS, Bosco Global, JYD, CNOS-FAP, DBI y NU para diseñar estrategias sobre procesos migratorios desde los países de origen a los de destino, corredores humanitarios y rutas de acogida para la inclusión social, la FP y la integración educativa de personas migrantes y refugiadas.”



un
sueño
para ti

Cosas de casa

#Casa El domingo 15 de octubre, se llevó a cabo, en el Santuario, la presentación de los proyectos de los distintos grupos de la casa del presente curso escolar.



#Hermandad En la tarde del 16 de octubre, se hizo entrega al colegio de todo el material escolar recogido en la pasada veladilla de la cofradía.



¡CONMEMORACIÓN DEL MILAGRO DE DON BOSCO!

MULTIPLICACIÓN DE LAS CASTAÑAS

27.10.2023
19:30H

ORGANIZA:
ANTIGUOS ALUMNOS
DE DON BOSCO

COLABORA:
CENTRO JUVENIL
FRANCISCO MIGUEZ